

Wer mit dem Motorrad verreisen möchten, der muss sich natürlich im Vorfeld genauestens informieren, worauf er sich einlässt. Die, die schonmal am Wunschziel unterwegs waren oder auch Tourenveranstalter können da natürlich bestens weiterhelfen. Und genau die findet man auf der MOTORRÄDER DORTMUND. Zum einen erzählen Motorradreisende von ihren Erfahrungen, gerade, wenn es um entfernte Ziele geht, zum anderen gibt es viele Anbieter für Motorradtouren. Einer von ihnen ist in diesem Jahr Radu Stefan - er bietet unvergessliche Zweiraderlebnisse in Rumänien an.

**Anmoderation:**

Wer mit dem Motorrad verreisen möchten, der muss sich natürlich im Vorfeld genauestens informieren, worauf er sich einlässt. Die, die schonmal am Wunschziel unterwegs waren oder auch Tourenveranstalter können da natürlich bestens weiterhelfen. Und genau die findet man auf der MOTORRÄDER DORTMUND. Zum einen erzählen Motorradreisende von ihren Erfahrungen, gerade, wenn es um entfernte Ziele geht, zum anderen gibt es viele Anbieter für Motorradtouren. Einer von ihnen ist in diesem Jahr Radu Stefan - er bietet unvergessliche Zweiraderlebnisse in Rumänien an.